

# La UJI y la universidad de Poznan, aliadas - El Mundo Castellón al Día - 18/03/2017

## La UJI y la universidad de Poznan, aliadas

**La nueva ruta con Polonia, con dos vuelos semanales, puede ser aprovechada por los estudiantes Erasmus que viajen al país**

**A. R. M. CASTELLÓN**

La nueva ruta que conectará Castellón y la ciudad polaca de Poz-

nan, operada por Ryanair, puede ser aprovechada no sólo para aquellos que quieren hacer turismo sino también para los estudiantes Erasmus que estudian en universidades polacas.

De hecho, la universidad castellanense UJI mantiene firmado un convenio del Grado en Química con la Adam Mickiewicz University de Poznan. Actualmente, según fuentes de la UJI, no hay alumnos realizando el programa Erasmus en

dicha universidad ni hay demanda de cara al próximo curso, aunque sí ha habido estudiantes de la UJI que en cursos precedentes se han formado en dicha universidad.

Otros alumnos de la UJI cursan estudios de Erasmus en otras universidades polacas aunque falta por ver la conveniencia o no para ellos de utilizar esta conexión en sus viajes a Polonia teniendo en cuenta que Poznan está situada al Oeste más cerca de la frontera

alemana y de Berlín que de la capital polaca Varsovia.

Poznan es la quinta ciudad más grande de Polonia, con 567.000 habitantes, y la sexta más grande en cuanto a extensión. Situada a orillas del río Varta, Poznan es una de las ciudades más antiguas y una de las más relevantes dentro de la nueva Polonia.

Capital de la región de Gran Polonia y archidiócesis de Poznan, la ciudad se encuentra entre Berlín y

Varsovia, a 270 y 300 kilómetros respectivamente, y se alza como uno de los más importantes nudos ferroviarios y vías de comunicación por carretera.

Su aeropuerto, construido en 1913, es uno de los más antiguos aeropuertos de Polonia. Se encuentra a unos 7 km al oeste del centro de Poznan y es utilizado tanto por aviación civil como militar. El aeropuerto, que atiende vuelos internacionales, domésticos y de carga así como a la aviación general, inauguró una nueva terminal en 2001 que puede atender a 1.5 millones de pasajeros al año.